

JULIO VÉLEZ SAINZ PRESIDENTE

Estimada compañera de la AITENSO, Estimado compañero de la AITENSO,

Se acercan las entrañables fiestas de Navidad y Año Nuevo y quisiera haceros en mi nombre, en el de la Junta Directiva y en el de nuestros presidentes honorarios nuestras más sinceras felicitaciones y deseos para dichas fiestas.

Aprovecho para indicar que la Asociación Internacional de Teatro Español y Novohispano de los Siglos de Oro ya está en redes sociales. Tras la renovación de la página web, que pueden visitar en el siguiente enlace: https://aitenso.com/, ahora también se nos puede encontrar en: Facebook: https://www.facebook.com/profile.php?id=61554383597682, Instagram: @aitenso.teatro, y X (antiguo Twitter) en @AITENSOteatro.

Espero veros en nuestro congreso extraordinario de septiembre en Los Ángeles junto a la AHCT y el Festival LA Escena. En enero se enviará el llamado a propuestas.

Os agradezco de nuevo la confianza y el afecto que habéis depositado en este vuestro presidente.

Un abrazo desde Madrid, Fdo.

Julio Vélez

Presidente, AITENSO

En su nombre y en el del Vicepresidente para Europa y Asia: Javier J. González Martínez, Vicepresidente para Iberoamérica y África: Dann Cazés Gryj, Vicepresidente para Estados Unidos de América, Canadá y Oceanía: John Slater, Vocal para Europa y Asia: Françoise Gilbert, Vocal para Iberoamérica y África: Robin Ann Rice Carlssohn, Vocal para Estados Unidos de América, Canadá y Oceanía: María Chouza- Calo, Secretaria: Luzmila Camacho-Platero, Tesorera: Tatiana Alvarado Teodorika y Webmaster Elena Moncayola; así como de los Presidentes Honorarios: George Peale, Lillian von der Walde Moheno, Rafael González Cañal, Germán Vega García- Luengos e Ysla Campbell.